

Sesionará en Cuba convención de tecnología y salud

III Convención Internacional Tecnología y Salud



Palacio de las Convenciones de La Habana



La Habana, 223 mar (RHC) Desde el próximo día 27 y hasta el 31 de este mes, el Palacio de Convenciones en La Habana, acogerá a delegados procedentes de varios países que asistirán a la Tercera Convención Internacional de Tecnología y Salud.

María Lazo, vicepresidenta del evento, explicó que durante la cita técnicos, estudiantes y directivos de Chile, Ecuador, Venezuela, Bolivia, Perú y nuestro país intercambiarán experiencias científicas, pedagógicas y metodológicas en el campo de la tecnología de la salud.

Añadió Lazo que la Convención también permitirá promover el desarrollo de las investigaciones en sistemas y servicios de salud, establecer lazos de cooperación entre instituciones nacionales e internacionales, y fortalecer los vínculos científicos, sociales y culturales.

Bajo el lema Por la salud, la sostenibilidad y sustentabilidad del desarrollo, la cita incluye congresos, simposios y encuentros sobre diversos temas de actualidad.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba